

Frequently Asked Questions (FAQ)

Settlement Kartu Debit untuk Transaksi Luar Negeri

A. Aggregate Settlement

1. **Mengapa saldo saya tidak terpotong secara real-time ketika saya menggunakan Kartu Debit OCBC untuk bertransaksi menggunakan metode Contactless tap pada transportasi umum luar negeri?**

Jawaban: Beberapa perusahaan transportasi umum di luar negeri menerapkan metode *aggregate settlement* untuk mengakumulasi total biaya beberapa perjalanan dalam satu tagihan. Saldo Nasabah akan terpotong sebesar akumulasi final total biaya perjalanan dalam jangka waktu yang ditentukan masing-masing perusahaan transportasi umum, yaitu 1 s.d. 14 hari sejak tap pertama kali.

2. **Saat menggunakan Kartu Debit OCBC untuk bertransaksi menggunakan metode Contactless tap di transportasi umum luar negeri, saldo saya hanya terpotong sebesar 0.1 s.d. 1 dolar alih-alih nominal biaya perjalanan yang seharusnya. Mengapa demikian?**

Jawaban: Beberapa perusahaan transportasi umum di luar negeri menerapkan metode *aggregate settlement* untuk mengakumulasi total biaya beberapa perjalanan dalam satu tagihan. Tap pertama kali kartu debit di mesin transportasi umum akan menarik biaya otorisasi kartu guna validasi dengan nominal awal yang ditentukan masing-masing perusahaan transportasi umum (secara umum 0.10 s.d. 1 dolar atau mata uang asing yang berlaku di negara tersebut).

Biaya otorisasi akan dikembalikan kepada Nasabah setelah saldo Nasabah terpotong sebesar akumulasi final total biaya perjalanan dalam jangka waktu yang ditentukan masing-masing perusahaan transportasi umum, yaitu 1 s.d. 14 hari sejak tap pertama kali.

3. **Saya menggunakan Kartu Debit OCBC untuk bertransaksi menggunakan metode Contactless tap di MRT Singapura, tetapi saldo saya baru terpotong beberapa hari setelah perjalanan tersebut.**

Jawaban: Perusahaan transportasi umum (termasuk MRT dan Bus) Singapura menerapkan metode *aggregate settlement* untuk mengakumulasi total biaya beberapa perjalanan dalam satu tagihan. Pemotongan saldo Nasabah sesuai tagihan total akumulasi biaya perjalanan mengikuti ketentuan perusahaan transportasi umum Singapura akan dilakukan 5 s.d. 14 hari kerja setelah tap pertama kali, atau setelah 21 kali tap (*in & out*), atau setelah mencapai batas minimum tagihan sebesar 15 SGD (kriteria mana saja yang terpenuhi lebih dulu).

4. **Bagaimana cara melihat rincian biaya transaksi setiap perjalanan (satu rute tap *in & out*) pada transportasi umum luar negeri?**

Jawaban: Setiap perusahaan transportasi umum menerapkan peraturan akumulasi biaya perjalanan dan informasi ke pelanggan yang berbeda. Nasabah disarankan untuk menggunakan aplikasi masing-masing perusahaan transportasi untuk menerima informasi rincian biaya setiap perjalanan. Pengguna transportasi umum di Singapura (Singapore Transit Link) dapat menggunakan aplikasi TL SimplyGo. Sehingga, pastikan untuk tetap menjaga saldo di rekening sesuai dengan biaya perjalanan sampai dengan pendebitan berhasil (sampai dengan 14 hari kerja setelah transaksi dilakukan).

B. Pengembalian Pajak/Tax Refund

- 1. Kapan saya dapat menerima pengembalian pajak/*tax refund* transaksi menggunakan Kartu Debit OCBC yang telah saya ajukan?**

Jawaban: Pengembalian pajak/*tax refund* transaksi menggunakan Kartu Debit OCBC akan diproses hingga 40 hari kerja setelah pengajuan dilakukan oleh Nasabah. Pengembalian pajak/*tax refund* juga bisa dilakukan melalui Kartu Kredit OCBC dengan waktu proses yang lebih cepat dari 40 hari kerja.

- 2. Saya bertransaksi menggunakan Kartu Debit dengan mata uang SGD (Dolar Singapura) dan mengajukan pengembalian pajak/*tax refund*, namun pengembalian pajak/*tax refund* diberikan dalam mata uang lain. Mengapa demikian?**

Jawaban: Mata uang pengembalian pajak/*tax refund* dapat berbeda dengan mata uang saat transaksi mengikuti peraturan dan proses yang berlaku di masing-masing *merchant* dan/atau negara di mana pengembalian pajak/*tax refund* diajukan.

C. SPBU (petrol station/gas station) Self-service

- 1. Mengapa saldo saya tidak terpotong secara *real-time* saat menggunakan Kartu Debit untuk bertransaksi di SPBU (petrol station/gas station) self-service di luar negeri?**

Jawaban: Beberapa SPBU *self-service* di luar negeri memerlukan beberapa hari kerja untuk melakukan finalisasi total biaya transaksi pengisian bahan bakar yang dilakukan oleh pelanggan, sehingga pemotongan saldo tidak dapat dilakukan secara *real-time*.

- 2. Saya melakukan pengisian bahan bakar di SPBU (petrol station/gas station) self-service di United Kingdom dengan total biaya transaksi sebesar GBP 20, akan tetapi saldo saya terpotong sebesar GBP 100. Mengapa demikian?**

Jawaban: Beberapa SPBU *self-service* menerapkan sistem verifikasi awal kartu pembayaran (Kartu Debit/Kartu Kredit) dengan meminta Nasabah untuk memasukkan kartu debit (insert/dip) atau melakukan Contactless tap pada mesin EDC sebelum mengisi bahan bakar. Pada sistem ini, biaya transaksi pengisian bahan bakar akan difinalisasi dan dipotong dari saldo Nasabah setelah pengisian selesai.

United Kingdom dan beberapa negara lainnya menerapkan peraturan *temporary reserve*/pemotongan saldo sementara dengan nominal beragam hingga GBP 120 pada transaksi di SPBU *self-service* untuk memastikan saldo Nasabah cukup saat finalisasi biaya transaksi pengisian bahan bakar. Perusahaan SPBU memerlukan beberapa hari untuk melakukan finalisasi total biaya transaksi pengisian bahan bakar yang dilakukan Nasabah dan akan mengembalikan perbedaan antara nominal *temporary reserve*/pemotongan saldo sementara dan biaya final transaksi Nasabah.